

Honduras presente en el Foro Económico Mundial: una oportunidad para atraer y promocionar inversión

Davos, Suiza, 21 de enero — Honduras participa activamente en la 55ª edición del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés), que reúne a líderes globales en la localidad alpina de Davos, Suiza, del 20 al 24 de enero. Representando al país, el ministro de Inversiones y secretario ejecutivo del Consejo Nacional de Inversiones (CNI), Miguel Medina, lidera la delegación hondureña en este importante evento.

El foro, que congrega a destacados líderes internacionales como el presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski; la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen; el presidente de Argentina, Javier Milei; y el presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, aborda temas de relevancia global. Entre los tópicos principales se destacan el impacto de la inteligencia artificial en la industria, la sostenibilidad, la migración y las nuevas dinámicas geopolíticas.

En su intervención, Ursula von der Leyen enfatizó que el mundo enfrenta una "carrera contra el tiempo" para abordar desafíos como el cambio climático y aprovechar las oportunidades que brinda la inteligencia artificial. La líder europea subrayó el compromiso de Europa con la cooperación internacional para fomentar tecnologías limpias e infraestructuras digitales.

Miguel Medina, ministro de Inversiones de Honduras, explicó que el encuentro del WEF, tiene como objetivo impulsar una transición hacia una economía digital y sostenible. Destacó que, gracias a la colaboración entre el Estado, el sector privado y la sociedad civil, este evento se convierte en una plataforma para que Honduras presente las buenas prácticas implementadas para mejorar la calidad de vida de sus ciudadanos. Además, subrayó que el foro representa una oportunidad clave para atraer y promover inversiones en el país.

Fortalecimiento de relaciones con República Dominicana

En el marco del WEF, el ministro Miguel Medina sostuvo un conversatorio con Víctor Orlando Bisonó, ministro de Industria, Comercio y MIPYMES de República Dominicana. Durante el encuentro, ambas partes discutieron la creación de mecanismos de cooperación orientados a identificar proyectos prioritarios en infraestructura y desarrollo económico.

Asimismo, se exploraron productos y servicios con potencial para el intercambio comercial entre ambas naciones y se consideró la posibilidad de realizar una visita oficial a República Dominicana para concretar oportunidades de inversión y fortalecer los lazos bilaterales.

Cooperación estratégica con Panamá

En otro encuentro clave, Miguel Medina dialogó con el ministro de Finanzas de Panamá, Felipe Chapman. Entre los temas abordados destacó el fortalecimiento de la cooperación económica, la promoción de inversiones estratégicas y la coordinación de la conferencia del clima de inversión de Honduras ante los embajadores concurrentes en Panamá, agendada para el segundo trimestre del presente año.

Chapman reafirmó el compromiso de Panamá en participar en el próximo Encuentro de Gobernadores del Istmo Centroamericano y la RD que se celebrará en Honduras, en febrero próximo, un evento considerado crucial para el desarrollo regional. Ambas partes trabajaron en delinear una agenda estratégica que promueva el crecimiento económico sostenible, atraiga mayores inversiones y consolide las relaciones bilaterales.

Promoción en el Foro de Qatar

Como parte de la estrategia para posicionar a Honduras en el Medio Oriente, el ministro de Inversiones participó en el Foro de Qatar, donde presentó al país como un destino atractivo para la inversión internacional. Durante el evento, se exploraron oportunidades para fortalecer las relaciones comerciales y estratégicas con Qatar, consolidándolo como un socio confiable y un importante centro de conexión global.

La participación de Honduras en estos foros internacionales refuerza su compromiso con la cooperación multilateral y la atracción de inversiones estratégicas, fundamentales para el desarrollo económico del país.

Comunicaciones CNI
WAPP: +504 8784-9355
prensa@cni.hn